

## 施策のスピード化と人づくり部門の設置を

新世紀の会 竹内 靖人



があり見直し検討を行っている。

**質問** →施策のスピード化の為にスポーツ課や社会教育・文化課は市長部局に再編し、人づくり部門としてはどうか。

**質問** →教育予算は学校教育に主眼をおいた予算として確立させるべきでは。

**質問** →行財政改革の推進に現在の部課、組織体制を効果的に再編し、施策を横断的に取り組む必要はないか。  
**答弁** →新総合計画と行革の推進を図るため、新しい組織機構を整える必要性

**質問** →今後の街づくり・行政組織の方として具体的にどの様な組織機構の見直しを行うかについては提言も参考にしながら検討を進めたい。  
**答弁** →教育委員会の所管事務を市長部局に移し役割分担を見直す自治体も増えている。学校教育に係る予算は財政当局に理解を得る努力をしたい。

## 通学区域の弾力化で勝ち組、負け組、学校序列化

日本共産党津山市議団 久永良一



車をかける。子供も親も地域も、不安と劣等感と優越感が浸透、地域のネットワークが希薄になり、まとまりが弱くなる。これを取り入れたところでは、大変な問題が起きている。今、必要なことは、どの子も勉強がよくわかり楽しく通える地域に根ざした学校づくりだ。三十人学級や、教師の多忙を解消したりいじめなどの問題に教師が協力しあって解決することだ。校務員を学校現場に戻すことだ。教師、保護者、地域で反対が多いから止めるべきだ。

**質問** →通学区域制度の弾力化（学校選択制）は、学校間で特色をだす競争が激化し、「いい学校」とそうでない学校に分けられる。来年度から始まる「学力テスト」が学校序列化に拍

## アルネ駐車場の使用料を免除した理由

新世紀の会 小栗興治



公共性は何か。

また、市有財産を貸し付ける場合には最低でも「固定資産税相当額」に「修繕積立金」くらいをプラスし使用料を取るべきではないか。

**質問** →津山市が三十四億円もの市民の税金で購入したアルネの上層階の駐車場を管理運営する地域振興会社に無料で貸し付けているが、その理由と

**質問** →この度アルネ津山に「おもちゃ大使館」がオープンした。子ども達、中⼼市街地、アルネへの効果はどうか。  
**答弁** →年間十万人の入館者を見込んでいます。来館の保護者には、年間を通じ「わくわく親子通信」を配布したり、岡山大学、東京学芸大学等と共同開発したワークシヨップを毎日開催すると聞いている。今後、美作大学との連携も検討したい。リピーター、アルネ来館者の増加を期待。子育て相談や支援が気軽にできる「つどいの広場」も調査研究している。

## 親子が楽しめるにぎわいの街を

公明党津山市議団 川端恵美子



**質問** →子育て中の親子が安心して外出できるよう、市役所をはじめ不特定多数の市民が利用する場所には、授乳スペースの設置をするべきでは。

**質問** →意見を聞いて、進めていきたい。

**質問** →授乳場所について市役所一階に早く案内表示をした。少子化対策apro